

# *Le peuple cubain évoque la mémoire des victimes du sabotage contre le bateau français « La Coubre »*

---



La Havane, 4 mars (RHC)- Le peuple de Cuba rend hommage aujourd'hui aux victimes du sabotage criminel contre le bateau français « La Coubre », perpétré cela fait 54 ans dans le port de La Havane. Il est considéré comme le plus grave acte de terrorisme perpétré contre notre pays sous les ordres de la CIA.

L'arrivée de « La Coubre » chargé de grenades et de munitions achetées en Belgique allait à l'encontre des pressions de Washington dans le but d'empêcher la naissante Révolution Cubaine de se procurer les armements nécessaires pour la défense de notre pays.

L'après-midi du 4 mars 1960, pendant que le bateau était déchargé dans le port de La Havane, une première explosion s'est produite et elle a fait près d'une centaine de morts et un nombre plus élevé de blessés. Presque une demi-heure après pendant que des habitants de La Havane portaient secours aux victimes, une seconde explosion plus meurtrière encore s'est produite.

Les documents contenant les informations sur le sabotage de « La Coubre » n'ont pas encore été déclassifiés par le gouvernement étasunien ce qui a empêché le peuple cubain de savoir toute la vérité sur l'un des moments les plus tristes et douloureux de son histoire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16339-le-peuple-cubain-evoque-la-memoire-des-victimes-du-sabotage-contre-le-bateau-francais-la-coubre>



**Radio Habana Cuba**